



13.12.2017

## FACEBOOK-TIPP: KAROSSERIEBAU-GRUPPE „WIR SIND BLECH“

Reparaturtipps zur Instandsetzung von Unfallschäden, Erfahrungsaustausch zu bestimmten Werkzeugen oder Informationen über Herstellervorgaben – für all diese Themen finden Karosseriebauer in der Facebook-Gruppe „Karosseriebau“ eine geeignete Plattform. Die rund 3.000 Mitglieder, allesamt entweder selbst Karosseriebauer oder Interessierte, tauschen sich dort über ihre Projekte aus, diskutieren das Zustandekommen bestimmter Fehlerbilder oder Schwierigkeiten bei der Instandsetzung und geben bereitwillig Tipps und Tricks. Zu seiner Motivation, eine solche Gruppe zu gründen, erklärt Tobias Greve: "Grundsätzlich erst einmal der Austausch mit anderen Facebook-Nutzern zu dem Thema Karosseriebau. Als ich Ende 2015 feststellte, dass es für Karosseriebauer keine Interessengemeinschaft in Form einer aktiven Gruppe oder Like-Seite gibt, habe ich die Idee der Karosseriebau-Gruppe in die Tat umgesetzt." Er betont: "Wir tauschen uns hier gemeinschaftlich über unseren Beruf, unser Hobby, unsere Leidenschaft, aus."

### BEITRITSANFRAGE STELLEN UND GESTALTEN

Das Besondere an der Gruppe: Im Gegensatz zu vielen anderen Facebook-Gruppen sorgt die Überprüfung der Beitrtsanfragen für einen fundierten fachlichen Austausch und liefert Karosseriebauern relevante Informationen, zum Beispiel zu Veranstaltungen, Ersatzteilbeschaffung

oder Werkzeugen. Wer sich für die Gruppe interessiert, kann [direkt über diesen Link](#) zur Seite gelangen und eine Beitrittsanfrage stellen.